

Ensambladoras de Tijuana recortan más de 20 mil empleos (El Financiero 12/02/09)

Ensambladoras de Tijuana recortan más de 20 mil empleos (El Financiero 12/02/09) Olga Ojeda Lajud / Finsat Jueves, 12 de febrero de 2009 TIJUANA, BC, 11 de febrero.- Aunque la industria maquiladora calcula que se han perdido entre 20 mil y 25 mil trabajos en Baja California, esta semana las empresas del sector empezaron a registrarse ante la Secretaría de Economía para utilizar la figura jurídica de los paros técnicos que contempla el Programa de Preservación del Empleo del gobierno federal, que se calcula podría mantener más de 80 mil plazas en esta entidad. Javier Martínez Luna, presidente de la Asociación de la Industria Maquiladora de Tijuana (AIM), informó que esta actividad sufre en proporción a la crisis financiera un 25 por ciento en producción y empleo, lo que en cifras se traduce entre 20 mil y 25 mil plazas perdidas en el estado debido a que las ramas más afectadas (industria electrónica, automotriz, eléctrica) por la crisis se ubican en la zona norte del país. El representante de la AIM, quien inicia su periodo al frente del organismo, reconoció que desafortunadamente se seguirán perdiendo puestos de trabajo, aunque pronosticó que con el anuncio de nuevas inversiones y el Programa de Preservación del Empleo se espera un impacto menor. Para el tercer trimestre comenzará a reactivarse la economía estadounidense, y "como la maquila produce lo que ellos compran, seríamos los primeros en percibir esa recuperación económica". v Alejandro Monraz Sustaita, delegado de la Secretaría de Economía en Baja California, informó que para septiembre podrían destinarse 400 millones de pesos en apoyos para los maquiladores de la entidad, específicamente de las ramas automotriz, eléctrica y electrónica, en las que se ha registrado la mayor pérdida de empleos.